



SSKP つくしんぼの会報紙

つくつく通信

“つくしんぼ”はハンディをもつ子どもたちのための放課後活動のスペースです

2000年9月号
(No. 45)

編集～フリースペース
つくしんぼ

町田市小川1511番地
TEL 042(796)8468

20世紀最後の夏休み

大袈裟なタイトルだ！

残暑お見舞い申し上げます。
今世紀最後の夏休みがやっと終わってくれました。今年は気温30度を超える日がナンと60日もあったとのこと。エアコンが緊急避難部屋にひとつだけ状態のつくしんぼは、当然のように暑さとの闘い…と思うのはどうやら職員だけのようで、子ども達は平然と庭で遊ぶ毎日。まさに灼熱地獄との闘い!!!
今年もつくしんぼの夏休みはイベント三昧でした。では、その活動の様子をご報告させていただきます。

7/26、27 海水浴

今年は千葉にある東京都の施設「もとな荘」へ行ってきました。行きも帰りもフェリーで快適…と思いきや、台風の影響なのか一日目は終日土砂降り。仕方なく室内プールで泳いで誤魔化しました。



二日目はなんと天気も持ち直し、海岸で思いっきり遊びました。ただクラゲ(?)が多くてまいったっけ。

8/8 サンピア多摩

田舎へ帰る子ども達が多くて参加者が少ないことをいいことに、いきなりの予定変更。多摩センター近くにあるサンピア多摩に行きました。
こじんまりしてるけど、流れるプール、波の出るプール、ウォータースライダーとあり、おまけに駐車場も空いており、結構穴場って感じでした。



の距離は去年の1.5倍!!
(あ、たいしたことないか)
しかし不思議です。普段ならそうめんなんて全然食べない子までチュルチュルしているんですから。

8/21 音楽発表会

というわけで、新宿で毎年行なわれているという「みんなの音楽会」に参加してきました。
造形の日に作った頭にかぶる衣装とおそろいのつくしんぼマークの入ったTシャツでピシッと決めた子ども達。
演奏曲目は「ひとりぼっちの羊飼い」と「さんぽ」の二曲。母親達のコーラスというおまけつきでした。
結果は…もちろん大成功でした。



8/22 サンピア多摩

再度サンピア多摩に行ってきました。理由は…母親達が「自分達も行ってみたい!!」と駄々をこねたからです。

8/24 藤野芸術の家

高尾先生と行く外出版造形教室は、相模湖近くの藤野芸術の家へGO!! 今年にはコルク板を使ったメッセージボードを作りました。
出来ばえの方は…つくしんぼホームペー



ジの方にカラーで掲載されていますので、ぜひ覗いてみて頂けたら嬉しです。

ささえる会にご入会・ご更新
ありがとうございます
高橋様、鈴木様、山田様、横山様、山下様

ボランティアにご寄付

ありがとうございます
高尾様、福井様、坂井様、川本様、小泉様、小池様、今井様、増田様、圓乗様、戸泉様、木原様、北原様、佐藤様、矢吹様、大久保様、永山様、長田様、栗原様、野村様、吉永様、畑中様、大畑様、山田様、中山様、桜井様、串田様、柴尾様、折戸様、阿部様、水野様、上條様、渡辺様、サイドバイサイド町田ボランティア様、デコハウス様
(7/20、8/31)

8/28 すみれプール

夏休み最後のイベントは、B班のすみれプールの活動でした。のんびりのびのび。うん、やっぱりつくしんぼの庭にプールを作ろう。あ、でも水道代を払いきれないよな???

おわったア……

おかげさまで今年もなんとか夏を乗り切りました。最後にになりましたが、一緒に汗だくになって遊んで下さったボランティアの皆さん、どうもありがとうございました。もし出来ることなら来たる21世紀もよろしくお願ひします。(大袈裟なラストだ)

7/24 すみれプール
すみれプールって団体として借りることが出来るんですね。知りませんでした。
となれば、さっそく予約。でも夏休み間際だったので、ほとんど空いていませんでした。職員の人数の関係上、A班とB班に分けての活動でした。広いプールを独占出来るってなんて最高!!
いつかはつくしんぼの庭にもプールを設置しよう!!
…ってのは、さっすがに無理だわなあ。ビニールプールなら可能でしょうけど。



8/1 スイカ割り
恒例のスイカ割りは、暑さのピークを過ぎた夕方から行ないました。
ただ、子ども達、みんな目隠しが嫌いで。ちよっとした隙を見ては、棒を持つてスイカに突進!!
それじゃちつともスイカ割りにならんのだなあ。
当然、スイカは水腹になるまで食べました。



8/4 流しそうめん
これまたつくしんぼ恒例の流しそうめん。今年は太く長いおニユーの竹を使用。その距離は去年の1.5倍!!
(あ、たいしたことないか)
しかし不思議です。普段ならそうめんなんて全然食べない子までチュルチュルしているんですから。



8/18 カレーパーティー
お盆休暇の後はカレーパーティーで活動再開。とはいっても、メインの活動は食べる方ではなく、翌週に控えた音楽発表会の練習なのです。
三種の味のカレーでの腹ごしらえの後は、福井先生による最後のレッスン。うん、これでなんとかなりそうかな予感……。



